

HUMAS

Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Hadiri Acara di Puskesmas Cibitung

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Oct 21, 2023 - 12:58



Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Hadiri Acara di Puskesmas Cibitung

Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Hadiri di Puskesmas Cibitung

Cibitung, 21 Oktober 2023 - Pada pagi ini, Kepolisian Sektor Surade yang diwakili

oleh AKP Asep Sundana, S.H., M.M., bersama dengan sejumlah pihak terkait, menggelar Lokakarya Mini Lintas Instansi Bidang Kesehatan (Lokmin) di Puskesmas Cibitung. Acara ini merupakan langkah penting untuk memperkuat sinergi antarinstansi dalam meningkatkan pelayanan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Cibitung.

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk AKP Asep Sundana, Kapolsek Surade, Drs. Solehudin, yang mewakili Camat Cibitung, Kapten Arm. Witono, Danramil Cibitung, KH. Anwar, Ketua MUI Kecamatan Cibitung, dan para Kepala Desa se-Kecamatan Cibitung beserta ketua PKK. Tidak hanya itu, hadir pula perwakilan dari Dinas dan UPTD se-Kecamatan Cibitung serta Ketua Kwaran Kecamatan Cibitung.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah memperkuat kerjasama lintas sektoral dalam bidang kesehatan, sehingga pelayanan kesehatan kepada masyarakat dapat ditingkatkan secara signifikan. Dalam suasana yang penuh antusiasme, para peserta berdiskusi dan bertukar pandangan mengenai isu-isu kesehatan yang dihadapi oleh wilayah kecamatan ini.

Kegiatan Lokmin ini berlangsung lancar hingga sekitar pukul 11.00 WIB, menciptakan ruang bagi para peserta untuk merumuskan solusi konkret dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di Kecamatan Cibitung. Selama berlangsungnya acara, situasi aman dan kondusif, menciptakan atmosfer kolaborasi yang produktif.

Kepala Polsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., menyampaikan harapannya bahwa kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan menghasilkan manfaat positif bagi masyarakat. Kegiatan Lokmin ini menjadi bukti nyata komitmen semua pihak terlibat untuk bekerja sama guna memajukan sektor kesehatan dan pelayanan masyarakat di Kecamatan Cibitung.